



Dicen por ahí...

» **RAYUELAZOS.** Siguen los mensajes de La Jornada a Palacio Nacional, cuando las relaciones eran las mejores del mundo. Hay quienes señalan que se trata de errores de comunicación de Palacio Nacional pero no faltan los insidiosos –como siempre– que dicen que son mensajes de Palenque. La Jornada es el diario de cabecera de los militantes de la 4-T. Y ya están urgiendo a Palacio a resolver el desencuentro.

» **¿CUÁNTO VALE?** Muchos políticos están haciendo sus cuentas para tratar de indagar cuánto vale políticamente **Cuauhtémoc Blanco**. Ya se sabe que el futbolista del América-Televisa fue inventado en política por **López Obrador**, pero que solo le ha significado deterioro de credibilidad al Gobierno de Sheinbaum Pardo. El escándalo en medios y las calles lleva ya más de diez días y no tiene para cuando acabar.

» **NO ES PARA TANTO.** Aunque todas las encuestas tienen el punto débil de que no hay comparación porque no existe oposición, de todos modos la aprobación, dicen, de 85% de la Presidencia no cuadra con otro cruce de datos. La revista Nexos de abril publica una encuesta que revela dos resultados: entre fieles entusiasmados y convencidos pragmáticos, la base presidencial de 43%; y en cuanto a identificación partidaria, Morena tiene 41%, el PAN 9% y el PRI 7%. que cada uno haga sus propias interpretaciones.

» **OTRA DE MEDIOS.** El periódico Ovaciones que pertenecía a las OEM de **Mario Vázquez Raña** fue vendido a un empresario zacatecano, aunque ven por ahí la mano de intereses de un súper dirigente sindicalista que también controla la Cámara de Diputados y que responde a Morena. Por lo pronto, el nuevo director del medio deportivo y con un pequeño espacio de información general es el veterano periodista **Guillermo Ortega Ruiz**, formado en televisa y hasta hace poco en El Financiero.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Muchos agitados grupos políticos en el Congreso y entre los reacomodos entre ellos están atropellando prioridades presidenciales: las dos leyes de seguridad que son importantes para la estrategia de Palacio Nacional se aprobaron pero no completaron su ciclo y aparentemente fueron congeladas para mejor momento.

» **INSÓLITO.** Muy insistente la versión en el sector político de Palacio Nacional en ese sentido de que **Marcelo Ebrard Casaubón** no es atendido como se debe en Washington, pero que no existe una pieza de relevo para entrarle a torear al trumpismo desatado.

» **DIGO..., ES PREGUNTA.** ¿Por qué será que repudio a **Cuauhtémoc Blanco** ha bajado ni con el blindaje de Morena, sino que crece y ya salpica a AMLO y a la presidenta Sheinbaum?

“

Batalló lo suyo el piloto para aterrizar. Hubiera sido una paradoja increíble que nos chupara la bruja al usurpador (Calderón) y a mí en el mismo vuelo

”

senador Gerardo Fernández Noroña cuando viajaba en el mismo avión que el expresidente.